

Liebe Freunde,

Santo Domingo, juli 2025

Es ist jetzt Juli und wir möchten mit Ihnen neue Ereignisse, die alle Mitarbeiter sowie die Kinder, mit Freude über die Leistungen und Fortschritte erfüllt haben, teilen:

Die Gruppe von Jugendlichen aus dem Autonomieprogramm hat im Rahmen ihrer Ausbildung zwei praktische Workshops durchgeführt: In der Elektrowerkstatt lernten sie, wie man elektrische Installationen vornimmt und übten dies zusammen mit Don Antonio, dem Wartungspersonal, indem sie die Stecker in den Häusern auswechselten.



Der zweite Workshop, den sie im Institut für Lebensmittelverarbeitung besuchten, war die Zubereitung von griechischem Joghurt. Dies war eine praktische Erfahrung, die zusammen mit den anderen Schülern des Instituts auch von unseren Jungen sehr gut aufgenommen wurde. Es wird jedes Jahr von diesem Institut ein Workshop für unsere Jungen angeboten.



Im Juni haben wir zusammen mit den Kindern die zweite Ernte schwarzer Bohnen eingebracht. Der Gewächshausbereich des Bauernhofs ist ein Klassenzimmer zum Lernen. Einer unserer Erzieher, der Agronom ist, lehrt den Anbau den von uns angepflanzten Bohnen und anderen Gemüsesorten. Eine gute Erfahrung für die Kinder in Bezug auf die Pflege des Bodens und den Prozess der Pflege. Das ist sehr wertvoll für ihre persönliche Ausbildung.



Auch dieses Jahr haben wir wieder an der Messe der Betriebe teilgenommen, die die Bauern organisieren. Jeder kommt, um seine Tiere und die Produkte, die er herstellt, zu verkaufen. In diesem Jahr haben die Jugendlichen aus unserem Kinderdorf folgender ihrer geernteten bzw. hergestellten Produkte verkauft: Kuchen, Marmelade, Joghurt, Maniokbrot, Schokoladenschachteln, Kekse, Hühner- und Schweinefleischsandwiches sowie die Bohnen. Eine wunderbare Erfahrung für alle. Eine Woche vorher bereiteten die Kinder zusammen mit ihren Erziehern alles für die Ausstellung vor. Vier Tage lang dauerte die Messe, auf der wir alles verkauften, was die Kinder hergestellt hatten.

Santo Domingo de los Tsáchilas - Ecuador



Am Ende dieses Rundschreibens möchte ich den Wohltäterinnen und Wohltätern danken, die uns mit ihren Spenden bei der Erneuerung des Daches unserer Kinderhäuser unterstützen, die nach 30 Jahren der Nutzung notwendig ist. Wir installieren ein gutes Material, das dem feuchten und regnerischen Klima von Santo Domingo viele Jahre lang standhalten kann. Wir hoffen, dass wir weiterhin Spenden erhalten, um den Umbau und den Anstrich der Einrichtungen abzuschließen. Wir nutzen diese Gelegenheit auch, um die Elektrik zu erneuern und die Wände zu streichen. Nochmals vielen Dank für Ihre Unterstützung für unsere CASA HOGAR DE JESUS.



Eine feste Umarmung an alle.

P. Martín, Teresita und die Kinder

Santo Domingo de los Tsáchilas

Manuel Forde

Teresita Mucabe

KLOSTER SELIGENTHAL 84034 Landshut

IBAN: DE17 7435 0000 0020 9758 72

BIC: BYLADEM1LAH

Betreff: Casa Hogar de Jesus

Ansprechpartner:

Karl Kandlbinder Tel.: +49 (0)871/26294

Handy /49 151 726 359 65

E-Mail : karl-kandlbinder@t-online.de

